

## Día del Maestro: en INABIE resaltamos el compromiso, vocación y entrega de todos los educadores

**Santo Domingo.-** Al celebrarse este jueves 30 de junio el Día Nacional del Maestro, desde el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE), resaltamos la extraordinaria valía de todos aquellos profesionales que con amor, paciencia y dedicación, ejercen el compromiso con la educación de nuestros niños, niñas, jóvenes y adolescentes.

A través de esta especial celebración, la Dirección Ejecutiva del INABIE agradece a todos los maestros por su invaluable tarea formando el futuro del país desde la construcción del respeto, la tolerancia, el ejercicio de los buenos modales, la solidaridad, la alegría y la curiosidad por aprender.

Asimismo, resaltamos la disposición de los maestros, expresada recientemente a través del Comité Ejecutivo Nacional de la Asociación Dominicana de Profesores, para reforzar la vigilancia y confirmar que los todos servicios que brinda el INABIE lleguen a los planteles educativos, considerando que estos mantienen una comunicación constante y directa con el estudiantado.

En ese sentido, desde el INABIE somos conscientes del rol fundamental que desempeñan los docentes en las escuelas públicas del país al guiar con su trabajo diario a los estudiantes no solo por un mundo de conocimientos y del pensamiento crítico, sino por el camino de la vida.